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 FC オーナー様へのインタビュー 

 

  

瑞穂店                   有明店 

 

 

 最年少オーナー様と伺っています。 

まずは、福まん家開業までの経緯を教えて頂けますか？ 

A. 先日 25 歳になりました。 某店舗のオーナー様と元々知り合いだったのですが、誘われて 

その店舗でアルバイトを始めたのが福まん家と出会いです。 アルバイトを始めて 

しばらく経った時にそのオーナー様から平野社長を紹介して頂く機会がありました。  

私もやってみたいという気持ちになり、平野社長からの後押しもあったため、開業に 

踏み切りました。 

 

 

 

 始めるとき、周囲の反応はどうでしたか？ 

A. みんな応援してくれました。 最初は家族にも黙っていたのですが、話したとき応援する 

と言ってくれました。 今でも一番応援してくれる存在です。 

 

 

 

 どんなところでやりがいを感じますか？ 

A. お客様が「おいしかったよ！」と何度も来てくれる時、やりがいを感じます。大変な 

こともたくさんありますが、そのような声を聞けるだけで頑張ろうという気持ちに 

なります。 

 

 

 

 

 

今回のオーナー様  

 瑞穂店・有明店 

川添 友香 様 



 福まん家ビジネスの成功のカギは何ですか？ 

A. 商売ですので必ず波があると思いますが、どんな時でも理由と責任は全て自分にあると 

思っています。 「福まん家のから揚げ」というブランドを売らせていただけることに 

感謝しながら、スタッフと共に一生懸命みなさまから愛されるお店づくりをしていきたい 

です。 特別なことをするのではなく、当たり前のことを地道に頑張れるお店でありたい 

と思います。 

 

 

 

 福まん家の魅力、選んだ理由はどんなところですか？ 

A. 何と言っても味です！ 他の店より断然おいしくてこの味なら間違いないと思いました。 

 

 

 

 ちなみに、好きなから揚げは何ですか？ 

A. 塩から揚げが一番好きです！ あとは、九州甘醬油とミラクルソースです。 

 

 

 

 2店舗目を出そうと考えたのはなぜですか？ 

A. 味にも自信があったため、絶対売れると思ったからです。 

 

 

 

 そうなんですね！ではまだまだこれからも店舗を増やしていく予定はありますか？ 

今後の夢をお聞かせください。 

A. はい、先日 2 店舗目の有明店をオープンしたばかりですが、これから、もっと店舗展開 

していけたらいいなと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     

 

 

 

   

 

 

 

   

    【重要】店舗巡回について     

本部より各オーナー様に代わり、定期的に指導員が店舗巡回を行います。  

身だしなみや接客、店内の環境、食材の管理及び調理法など、しっかりとマニュアル 

通りの運営が行われているか、確認しに参ります。 予告は致しませんので、店長や 

パート・アルバイトなどのスタッフにこの旨を周知してくださいますようお願い 

いたします。 なお、確認・採点された内容はオーナー様に報告いたします。 

から揚げ検定証を配布しております 

から揚げ検定証とは、本店契約をしている店舗を特級、本店契約 

以外の店舗を 1 級として分け、福まん家 FC として問題なく 

から揚げを調理販売しているかどうか、明確に示すためのもの 

です。 お届けしたものは額縁ごとお客様が見える位置に掲示して 

頂くようお願いいたします。 

新型コロナウイルスワクチンを接種しましょう 

右のポスターを全店に配布しておりますので、店頭に掲示して 

ください。 お客様が見える位置に掲示することで、売上向上にも 

つながります。 なお、こちらの証書は店舗スタッフの 7 割以上が 

摂取した場合に掲示するようにしてください(アレルギー等で接種 

できない方もいらっしゃるため)。 お客様に「安心・安全」に 

ご利用いただけるようにしましょう。 


